

交通安全指導、ありがとうございました

今週、3日間にわたりPTA交通安全指導を行っていただきました。お忙しい中、参加していただいた皆さまに感謝申し上げます。

学校においても日ごろから交通ルールを守ることはもとより、自 分の命を自分で守るために周囲に気を配るよう伝えるところです が、昨今の交通事情を考えると地域の大人たちが力を合わせて子ど もたちの安全を守ることがとても大切だと思われます。今後も、可 能な範囲でご協力いただきますようお願い申し上げます。学校で



も、交通安全指導後に連絡いただいた内容をもとにしながら、子どもたちに自分の身を守るために必要なことを伝えていきたいと思います。

「そなえーる」で体験学習



社会「自然災害にそなえるまちづくり」の学習で、千歳市防災学習交流センター「そなえーる」にバスで行ってきます。持ち物は、「体育帽子・水筒・たんけんバッグ」です。地震や火災などの災害について、映像や体験を通して学習してきます。体験学習には、地震体験と煙避難体験を行う可能性があります。喘息や煙に対するアレルギーなど、心配がある場合は事前にお知らせいただきますようお願いいたします。

水泳指導について

昨年度に引き続き、感染症対策として今年度もプールを使用しての水泳指導は行わないことになりました。そのため、子どもたちは数年の間、水泳の実技指導を受けられないことになります。その分、海や川、プールでの遊泳時の事故が懸念されます。

そこで、プールでの指導することはできませんが、体育の時間を使って 教室で水泳指導を行うことになりました。特に、安全面について取り上げ ることになります。

夏休み中に、水辺で遊ぶこともあろうかと思いますが、ご家庭でも安全 に注意していただきますようお願い申し上げます。

